

Ressort: Politik

De Maizière entsetzt über Gewalt in Dortmund

Dortmund, 06.02.2017, 07:43 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Thomas de Maizière hat entsetzt auf die Krawalle beim Bundesliga-Spiel Dortmund gegen Leipzig reagiert. "Die brutalen Szenen vor dem Spiel Dortmund gegen Leipzig lassen einem den Atem stocken", sagte der CDU-Politiker gegenüber "Bild" (Montag).

"Wer Steine und Getränkekisten auf Polizisten schleudert und dabei nicht mal auf Familien und Kinder Rücksicht nimmt, ist in Wahrheit kein Fußballfan und gehört nicht ins Stadion, sondern hinter Schloss und Riegel." Er hoffe auf eine "schnelle und harte Reaktion der Justiz", so de Maizière. "Die Täter schaden ihrem Verein und sie schaden dem gesamten Fußball." Der BVB hat die Ausschreitungen der eigenen Fans scharf kritisiert. "Borussia Dortmund bedauert zutiefst, dass es zu Ausschreitungen auf dem Anreiseweg der Fans aus Leipzig gekommen ist. Der BVB verurteilt diese Gewalt auf das Schärfste", erklärte ein Sprecher am Sonntag.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84917/de-maizire-entsetzt-ueber-gewalt-in-dortmund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com